

# Allgemeine Zeitung Windhoek, Namibia

Vom 24.05.2012

## Hephata erstrahlt in neuem Glanz



Die internationale Frauenorganisation in Namibia (IWAN, International Women's Association Namibia, hat vor einiger Zeit Regina Kondombolo (Mitte) als Gewinnerin ihres jährlichen Preises für besondere Leistungen ausgezeichnet. Kondombolo, die seit einigen Jahrzehnten das Behindertenheim Hephata, im Windhoek Stadtteil Katutura führt, wollte das Preisgeld allerdings nicht für sich beanspruchen. Sie wollte das Heim lieber wieder in der Farbe Lila gestrichen haben. 16 Helferinnen von IWAN traten dazu an, um das Gebäude von innen und außen in neuer Farbe erstrahlen zu lassen. Das Bild zeigt Anne Daugherty (l.) von IWAN und Karin Stonehouse, die Kondombolo für diese Auszeichnung vorgeschlagen hatte.

Jeglicher Nachdruck und elektronische Weiterverwendung von Informationen dieser Homepage nur mit schriftlicher Genehmigung des Verlages.

Wir haben auf unseren Seiten Links zu anderen Seiten im Internet gelegt. Für alle diese Links gilt: Wir erklären ausdrücklich, dass wir keinerlei Einfluss auf die Gestaltung und die Inhalte der gelinkten Seiten haben. Deshalb distanzieren wir uns hiermit ausdrücklich von allen Inhalten aller gelinkten Seiten. Diese Erklärung gilt für alle auf unseren Seiten angezeigten Links und Banner.

**Süddeutsche Zeitung**

**Jetzt 3 Wochen testen**

Spezialangebot: 3 Wochen Süddeutsche Zeitung gratis  


**& Profi Tischkicker aus Holz gratis!**

**Profi Tischkicker gratis**



**JETZT BESTELLEN!**  
 - Lieferung frei Haus -